



Llamado. El primer ministro de Israel, Benjamin Netanyahu.

## NUEVOS ATAQUES DEJAN 50 MUERTOS

# Biden urge a Netanyahu a una tregua, pero Israel se niega a salir de Gaza

Mediadores de EU, Egipto y Qatar posponen la ronda de negociaciones

WASHINGTON, DC  
AGENCIAS

El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, llamó al primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, para hablar sobre un alto el fuego entre Israel y Hamás, en momentos en que los avances para una tregua en Gaza se desvanecen, según informó la Casa Blanca.

“El presidente recaló la urgen-

cia de cerrar el acuerdo de alto el fuego y liberación de rehenes y habló sobre las próximas conversaciones en El Cairo para eliminar los obstáculos restantes”, agregó.

“El presidente y el primer ministro hablaron sobre los esfuerzos activos y actuales de Estados Unidos para apoyar la defensa de Israel contra todas las amenazas de Irán, incluidos sus grupos terroristas aliados Hamás, Hezbolá y los hutíes, incluidos los actuales despliegues militares defensivos de Estados Unidos”, añadió.

Los mandatarios, a los que se unió la vicepresidenta y aspirante demócrata a la Casa Blanca, Kamala

*“Dejé en claro, una vez más, que debemos llevar a buen puerto el alto al fuego”*

JOE BIDEN  
Presidente de EU



Harris, discutieron “el acuerdo de alto el fuego y liberación de rehenes y los esfuerzos diplomáticos para reducir las tensiones regionales”, señaló la Casa Blanca.

En las negociaciones para detener los combates, Hamás busca una retirada israelí completa de Gaza, incluido el llamado Corredor Filadelfia, una estrecha franja de tierra de 14.5 kilómetros a lo largo de la frontera sur del enclave costero con Egipto.

Sin embargo, Israel quiere conservar el control del corredor, que capturó a fines de mayo, después de destruir docenas de túneles debajo del mismo que, según dice, habían servido para contrabandear armas a los grupos militantes de Gaza.

La llamada tiene lugar tras el viaje relámpago del secretario norteamericano de Estado, Antony Blinken, a Oriente Medio, que terminó el martes sin un acuerdo entre Israel y Hamás sobre una tregua en el enclave palestino.

Las delegaciones mediadoras de Egipto, Qatar y Estados Unidos pospusieron “hasta nuevo aviso” la ronda de negociaciones para alcanzar un acuerdo de alto el fuego en la Franja de Gaza.

En la parte militar, los ataques aéreos israelíes en Gaza mataron al menos a 50 palestinos en las últimas 24 horas, informaron las autoridades sanitarias palestinas, mientras que el Ejército dijo que las tropas seguían atacando a los combatientes de la resistencia y confiscando armas y municiones.

El ministro de Defensa de Israel, Yoav Gallant, aseguró, durante una visita a los soldados en Rafah, en el sur de Gaza, que la brigada de Hamás en la ciudad ya ha sido eliminada.

Finalmente, el Ejército israelí confirmó el lanzamiento de aproximadamente 50 cohetes o misiles perpetrados por el grupo Hezbolá contra los Altos del Golán, territorio sirio ocupado, que causaron un herido leve por los restos de un proyectil.

ESPECIAL